
懇談会開催日：令和６年９月２日（月）

地区：佐八

要望・意見内容 市長回答

自治会、老人会、まちづくりの会といった組織の運営が人材不足で支障が出ている。自治会
とまちづくりの会の役割分担が明確でない。今後の自治会とまちづくりの会のあり方につい
て、市長はどのようにお考えか。

自治会は地域自治など基礎的なところを対象に、まちづくり協議会は住んでいる地域の周り
のことを連帯して活動いただきたい。人口減少・高齢化は今後10年は続くと予想されるた
め、お木曳などを前回と同じようにすることは厳しい。今いるメンバーでできることをする必
要があると考える。棚卸、事業仕分けを常日頃からやっていく必要があると考えている。

現在公民館の建替えを行っている。完成後に災害時の避難所指定、維持管理についてご指導
ご支援を受けたいと考えている。

危機管理課で丁寧に説明させていただくので、ご相談いただきたい。避難所に指定されてい
ない場所に物資が回るようにすることは、市の課題であると認識している。

昭和39年10月16日に県無形民俗文化財に指定されたかんこ踊りが新型コロナで中止と
なったままである。後継者問題など今後についてご指導ご支援をお願いしたい。

そこの地域しかわからないことも多いと思うので、動画を残していくのはどうか。すべて中止
するのではなく、小さくてもやった方が良いと思う。そして、楽しさを交えて伝えていけると
良い。皇學館大学に協力してもらうことも一つの手と考える。

国道23号の赤札堂付近の白線が消えていて危険である。 国に伝えさせてもらう。

小学校の統合はどうなっているか。 小学校統合の件は、計画当時より状況が変わってきているため、当分予定していない。

複式学級に追加の人員配置ができないか。
複式学級の件は、先生は研修を受けたりしている。子どもたちにとってより良い環境を作っ
ていきたいと思っているので、どのような方策があるのか勉強していきたい。

佐八の消防団車庫が老朽化しており、新築の要望をしているが、土地がないという理由で進
んでいない。佐八小学校の敷地、維持課の水防倉庫の敷地などに建てられないか。

気持ちはよくわかるが、目的外となる使用は難しい状況。市内全体の分団車庫の状況を調べ
させてもらいたい。

花火大会の見物人が団地内に車を止めていくので、緊急車両に来てもらう際、通行の妨げに
なっている。今後の対策をお願いしたい。

ご迷惑をお掛けして大変申し訳ない。主催者団体として、来年からしっかり対策を行ってい
く。

伊勢市内で子ども食堂はあるのか。もしあるならば作った野菜を寄付したい。
市内に子ども食堂はある。野菜を必要とする子ども食堂につなぐため、社協まで連絡いただ
きたい。（社会福祉協議会回答）
市で野菜を提供したい農家さんと必要とする子ども食堂をマッチングできたらと思う。

民生委員をしている。民生委員の減少は市が介入したら何とかなると思うが、どうか。
大変お世話になっている。今年から民生委員のサポーター的な協力員制度を実験的に作らせ
てもらった。３地区９名が協力員となってもらったので、今後全市域の導入に向け検証してい
きたい。
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要望・意見内容 市長回答

団地の共同汚水処理施設が老朽化しており、市の助成金をもらい修理している。大規模修繕
には多くの費用がかかることから、早期の公共下水道供用開始を希望する。

下水道の整備は国から予算をもらい進めているが、今後下水道整備のエリアを広げることは
難しい面もあるため、大変心苦しいが、現在の助成金を活用し、修繕計画を立ててもらいた
い。
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